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 ATA- AGECEF-BA – GESTÃO BAHIA PARTICIPATIVA - 004/2016  

  

Aos quinze dias do mês de março de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antônio José Vianna de Oliveira, Luciano Martinês Costa 
Talavera, Magale Guimarães Pereira, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne 
Santana Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, Alberto Pereira Carrera 
Escariz. CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de Carvalho Melo, Carlos 
Alberto Afonso Costa, José Raymundo Cordeiro Júnior, Rogério Magalhães da S. 
Teixeira e Érico César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Agnelo dos Santos 
Azevedo Neto e Pedro Barbosa de Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Valter Nicássio 
Santos Monteiro e Ana Luiza de Santana Silva.  RELATOR: Paulo Roberto do Amor 
Divino de Souza, reuniram-se para tratar da pauta a seguir: 

1º ITEM – FUNCEF 

  

Luciano inicia relatando o movimento encabeçado pela FENAG para o lançamento e 
divulgação da Chapa 2 para os Conselhos Deliberativo e Fiscal; Messias tomou a 
palavra para complementar os informes e destacou a qualidade dos candidatos, 
principalmente o colega Lúcio Flávio; Magale lembra a necessidade de reforçar a 
campanha no Empresarial 2 de Julho; Paulo explanou em linhas gerais as 
possibilidades de trabalho e campanha; Luciano citou que a condução da campanha no 
âmbito da AGECEF-BA ficará sob a orientação de Paulo; Luciano sugere que se 
convide Lúcio para uma reunião em Salvador para apresentar aos colegas a plataforma 
e a forma de atuação; Paulo lembra a necessidade de envolvimento de todos os 
gestores na divulgação e esclarecimento da base votante; Foi proposta a criação de um 
grupo de diretores, a se reunir em caráter de urgência, para tratar da forma de 
campanha. Acatada a ideia. 

2º ITEM – INFORMES DO 58º ENAGECEF/SP 

Luciano apresenta os primeiros informes do Encontro, a partir da luta pela 
manutenção da Caixa 100% pública; cita os detalhes do PLS 555/2015 e PL 551/2015; 
Karem complementa as informações sobre a tramitação de tais projetos; Messias fala da 
criação da Hollding FENAG Férias e seus objetivos sociais. Falou ainda da mudança de 
Estatuto da FENAG visando dar uniformidade aos estatutos das AGECEF; Falou das 
propostas apresentadas no CONDEL e suas deliberações e encaminhamentos para as 
áreas competentes da Matriz; sobre o banco de sucessões e suas imperfeições;  ressaltou 
as bandeiras prioritárias da FENAG, Caixa 100%, FUNCEF – Ativa e transparente; 
valorização das funções e capacitação constante dos gestores. 

 



3º ITEM – REESTRUTURAÇÃO DA CAIXA  

A associada Ana Luiza, supervisora da GIREC/SA, relatou a forma como a unidade e 
seus empregados foram surpreendidos na noite da quinta-feira, 10/03. Demonstrou a 
preocupação com a reação das pessoas; ressaltou a extinção das 11 GIREC e a 
manutenção das 6 em todo o Brasil e nenhuma delas no norte/nordeste do país; Ana 
Luiza falou ainda do processo de realocação das pessoas da GIREC; José Raymundo, 
que participa da comissão de realocação criada pela GIPES/SA, esclarece os pontos e 
critérios para a acomodação das pessoas; falou rapidamente da centralização da GIRIS 
em Salvador, da manutenção da GIRET, que assumirá as atividades das RERETs; 
Cássio cita a forma absurda como essa primeira onda e propõe a visita da AGECEF-BA 
ao prédio das Filiais no dia 18/03, após o anúncio de novas medidas que serão 
anunciadas amanhã, 16/03. Proposta aceita por unanimidade.  
Em seguida, todos os presentes apresentaram suas manifestações de repúdio e 
insatisfação de todo esse processo de reestruturação. Foi proposto o enfrentamento 
conjunto com o Sindicato, APCEF, ANEAC, ADVOCEF, etc. O primeiro passo será 
marcar uma reunião em caráter de urgência para discutir as estratégias para levar à 
administração da Caixa. Fica a cargo da AGECEF efetuar o convite às demais 
entidades. Sugestão de José Raymundo de convidar os Gerentes de Filiais para 
participar. 

4º ITEM – O QUE OCORRER 

Nada mais tendo a tratar, o Presidente em exercício Luciano Martines Costa Talavera 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h05min. Eu Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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